

## ★ キャリア教育優良学校文部科学大臣表彰 鷹巣小学校が受賞報告

鷹巣小学校（238人・脇村洋一校長）が、これまでのキャリア教育の実践及び研究の成果が認められ、第10回キャリア教育優良学校として文部科学大臣賞を受賞し、1月23日、脇村校長が町長室を訪問して報告を行いました。

この表彰は、キャリア教育の充実及び発展に対して、顕著な功績が認められた学校などに対し、表彰されるものです。今回の表彰では、全国から19小学校が受賞を受け、県内では、鷹巣小学校を含む2校が表彰されました。

鷹巣小学校は、平成27・28年度、県指定のキャリア教育の研究実践校として研究を進め、昨年11月に研究公開も行ったところです。今後も、これを機会に、一人一人が大きな夢を描きながら、自己実現を果たしていくことができるような児童の育成に取り組んでくれることと思います。



↑川添町長と村田教育長へ報告する脇村校長（写真左）

## ★ 長島まるごとフェア「よいまい」 アミュ広場で長島をPR

1月24日からの3日間、鹿児島中央駅前のアミュ広場で、長島まるごとフェア「よいまい」が開催されました。

このイベントには、長島町商工会をはじめ8つの事業所が参加。南北交流事業の一環で南大隅町の2事業所も出店しました。

同フェアでは、長島の焼酎を使ったカクテルも振る舞われ、会場は平日にも関わらず多くの来場者で賑わいました。最終日には商品が売り切れる事業所もあり、鹿児島市内で長島ファンを増やすきっかけとなるイベントとなりました。



↑特設ステージにははなちゃんも登場し長島をPR

## ★ 阿久根ロータリークラブ 2000回例会を記念して時計寄贈

阿久根ロータリークラブ（江川野和宏会長）は、1974年に創立して1月24日で2000回目の例会となりました。これを記念して、道の駅黒之瀬戸だんだん市場に大型壁掛け時計が寄贈され、同日除幕式が行われました。

江川野会長は「当クラブの2000回例会記念とロータリー財団100周年を祝う目的で、昨年からロータリー財団の協力をもらいながら計画を立てていた。長島の玄関口のだんだん市場に設置することで、地域の人たちや訪れる人たちに少しでも喜んでいただけたら」とあいさつしました。



↑寄贈された時計と関係者による記念撮影